



Durante estos días hemos repasados los sentidos, el aparato respiratorio, circulatorio...

Cada uno somos diferentes, así que vamos a investigar un poco sobre nuestro cuerpo. Para ello tienes que consultar tu cartilla de salud infantil o pedir información a tus padres.

1º-¿Cuánto pesaste al nacer?

2º- ¿Cuánto mediste?

3º-Investiga qué es la prueba Apgar, se hace a los recién nacidos.

4º-¿Cuánto puntuaste en el test Apgar? La información está en tu cartilla sanitaria.

5º-Cuándo estabas dentro de tu madre, ¿funcionaba tu aparato respiratorio tal como ahora? ¿Cómo crees que respirabas?

6º- ¿Qué sentido crees que tenías menos desarrollado cuando naciste?

7º- ¿Has descubierto algo interesante o sorprendente sobre tus primeros días de vida?